

JOURNAL D'HYGIÈNE POPULAIRE

Organe Officiel du Conseil Provincial d'Hygiène

XI^e ANNÉE

MONTRÉAL, MAI 1894

No 1

RÉDACTEUR EN CHEF : LE DR J.-I. DESROCHES.

SECRÉTAIRE DE LA RÉDACTION : LE DR L.-E. FORTIER.

AVIS.—*Le mois de Mai étant l'époque la plus importante de ce journal, nous prions ceux de nos lecteurs qui sont enletés avec l'Administration de bien vouloir solder le plus tôt possible et de lui rendre ainsi la besogne moins écrasante.*

ONZIÈME ANNÉE

Avec le présent numéro, le "*Journal d'hygiène populaire*" entre dans sa onzième année d'existence. A cette occasion nous adressons à nos fidèles lecteurs nos plus sincères remerciements pour l'encouragement qu'ils accordent à ce journal.

Le programme que nous nous étions tracé, consistait dans la saine vulgarisation des connaissances hygiéniques tant dans le domaine physique que moral de l'homme, contribuant ainsi à la conservation et au perfectionnement de la santé de tous nos lecteurs ; ce programme a été scrupuleusement rempli.

Si notre journal est modeste, si les proportions que ses minces ressources lui ont donné sont étroites, le but qu'il poursuit est d'une importance capitale pour notre peuple ; on ne saurait l'exagérer.

Ce journal comble une immense lacune dans l'éducation popu-